

# Mündlich-praktische Prüfung des Verbands freier Osteopathen e.V. (VFO e.V.)

## OSTEOPATHIE



Beschwerdebild.

Die mündlich-praktische Prüfung ist Bestandteil des Zertifizierungsverfahrens des Verbandes Freier Osteopathen e.V. (VFO). Die Teilnahme setzt die Mitgliedschaft beim VFO (Beitrag aktuell € 5 monatl.) und einen aktiven Zertifizierungsantrag mit ausreichendem Ausbildungsnachweis voraus.

Die Prüfung verlangt die korrekte Beurteilung und die lege artis durchgeführte osteopathische Behandlung am Probanden für das vom Prüfer vorgegebene

Termine:

**Sa. 24.05.2025**

**Sa. 24.05.2025**

jew. 08:00-20:00 Uhr

Preis:

**290,- Euro \***

**Paracelsus  
Gesundheitsakademie  
Bahnhofstr. 52  
35390 Gießen  
Tel. 0641 - 7 69 19**

Die Prüfungszeit pro Teilnehmer/in beträgt ca. 45 Minuten.

Die Prüfungen beginnen um 08:00 Uhr. Sie werden über die genaue Uhrzeit Ihrer Prüfung rechtzeitig informiert. Bitte planen Sie so, dass Sie 15 Minuten vor Beginn Ihrer Prüfung vor Ort sind.

Die Teilnahmegebühr beträgt 290 Euro. Die mündlich-praktischen Prüfungen des VFO werden zentral nach Bedarf und Kapazität angesetzt und durchgeführt.

Vorbereitungskurse auf die mündlich-praktische Prüfung, jeweils im Abstand von 2-4 Wochen vor Prüfungsterminen angeboten, sollen Gelegenheit geben, die wichtigsten prüfungsrelevanten Sachverhalte zu rekapitulieren, damit die Prüfung zum Erfolg wird.

Auf die Prüfungsgebühr können keine Rabatte oder Bonuspunkte angerechnet werden.

Seminarnummer:

**VFO63240525**

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: [www.paracelsus.de](http://www.paracelsus.de)
- per QR:



**Dozent/in OS/HP Julius Ladleif:** Nach seinem Abitur studierte Julius Ladleif Produktionstechnik (BA) an der Fachhochschule Ostwestfalen Lippe. Durch seine erfolgreiche leichtathletische Karriere (10-Kampf) kam er mit vielen Behandlungsformen in Kontakt, wie auch mit der Osteopathie, die ihn sofort fesselte. Sie war die einzige Behandlungsform, die ihm nach Monaten herkömmlicher Behandlungen den Schmerz nehmen konnte. Daraufhin absolvierte er ein fünfjähriges Osteopathiestudium am German College of Osteopathic Medicine und bestand den Heilpraktiker. Seit dem arbeitet er in Ettlingen als Osteopath. Nebenbei unterstützt er die Lebenshilfe Mainz und den Olympiastützpunkt des USC Mainz.

**Dozent/in OS/HP Tobias Roth:** Jg. 1989, ledig; nach dem Abitur und Zivildienst absolvierte Herr Roth ab 2010 die 5-jährige Vollzeitausbildung zum Osteopathen am GCOM College Sutherland in Schlangenbad. Während der Ausbildung nahm Herr Roth an mehreren Präparationskursen der Anatomie Marburg teil, gestaltete die Special Olympics in Antwerpen mit und arbeitete in der Praxis des College Sutherlands mit Patienten. Von 2015 bis 2018 praktizierte Herr Roth in der OMT-Praxis in Gießen. Seit 2019 ist er selbstständig in der eigenen Praxis für Osteopathie tätig.

